



## Strazeele fait du zèle : une braderie festive et une ducasse toutes deux riches en animations

Le mois de juin dernier a été marqué par l'événement traditionnel "Strazeele fait du zèle". Au cœur de la fête, les structures gonflables ont attiré l'attention des plus jeunes et des ados, qui se sont lancés des défis au tir au but, tir à l'arc. L'animation préférée a été sans nul doute le taureau mécanique. Chacun a pu tenter de se maintenir le plus longtemps possible sur cet animal récalcitrant.



L'ambiance joyeuse était également assurée par la présence de groupes de musiciens, qui ont diverti le public avec des mélodies variées. Mario et Stitch ont émerveillé les enfants sur place. Les plus petits n'ont pas été en reste, avec le manège forain, un stand maquillage et les tours en poneys. Les sourires et les rires des enfants résonnaient dans l'air, créant une ambiance chaleureuse et familiale. Si la pluie le premier jour a gâché une partie de ces festivités, les visiteurs ont continué à profiter des nombreuses animations prévues le lendemain. Le dimanche, le soleil est venu illuminer la braderie qui s'est tenue en parallèle. L'atmosphère était alors agréable pour flâner et découvrir les stands des exposants dans les rues du village.

## Cure de Jouvence à l'école

Un grand merci à Rebecca Coquette, conseillère déléguée, Benjamin Marecaux, son conjoint,, qui se sont proposés pour rénover, bénévolement, le préau de l'école, sur leur temps libre. Les travaux ont pris du retard en raison de la météo. Ils tiennent à remercier Jean Benoît Ruckebusch, adjoint aux travaux, qui est venu leur donner un coup de main, Dominique et Mathieu, les agents communaux pour le soutien logistique, Maxence Huyghe, conseiller, pour la benne afin d'y déposer les déchets de tuiles et M et Mme Vanderlynden pour le don de tuiles.



Le préau mais aussi la classe de Mme Percq, qui s'est vu meublée de nouveaux bureaux avec casiers, ont aussi eu un coup de jeune. Une partie des tables a été récupérée d'une autre collectivité qui n'en avait plus besoin mais elles sont en très bon état,,

Nicolas Decorte, conseiller délégué, suit le dossier de l'école. Selon lui, tout est prêt. Le serveur est installé. Il permet de renforcer la protection des flux de données, un prestataire certifié est intervenu début septembre sur le réseau.

Nous souhaitons la bienvenue à Mme Delattre qui va travailler à mi-temps avec Mme Decoster, ainsi qu'à Mme Videcoq qui assurera les heures de décharge de Mme Capon.

## La kermesse de l'école : **Energie, créativité et travail d'équipe**

Des chants, des danses, de la restauration, des stands de jeux ... C'est dans la bonne humeur et sous le soleil que de nombreuses familles ont participé à la fête de l'école, ouverte à tous.

L'APE remercie les nombreux partenaires pour la tombola : L'APE remercie les nombreux partenaires pour la tombola ; les parents et anciens élèves pour la tenue des stands ; la mairie avec l'installation du podium par les employés communaux, des lots... et le bon d'achat de 20€ à utiliser à la Bailleuloise, distribué par Madame Céline Réant, première adjointe, aux 12 élèves de CM2 quittant l'école.



## Franc succès pour le centre aéré de juillet !



Encore une fois, le centre aéré a fait le plein même si la météo s'est montrée capricieuse la première semaine (au point de devoir annuler la première sortie, prévue au parc Mosaïc

Heureusement, un beau soleil, revenu réchauffer les corps et les cœurs, a accompagné la 2ème semaine et la sortie aux écuries Santrain a ravi tout le monde. Le centre aéré s'est terminé le vendredi 26 juillet, avec en point d'orgue, une sortie à Dennlys Parc, très attendue par les enfants.

## Au centre culturel : comprendre les enjeux du dérèglement climatique grâce à la « **Fresque du climat** »



Le samedi 6 juillet, Emilie Cieslik, bénévole formée pour animer des ateliers « Fresque du climat », a dirigé un groupe d'adultes pendant 2 heures environ, à l'espace culturel. Grâce à un jeu de cartes, les personnes inscrites ont reconstitué les liens de causes à effets des changements climatiques observables autour de nous.

Le jeu La Fresque du Climat est un outil neutre et objectif : il est fondé sur les données issues des rapports scientifiques du GIEC (Groupe d'experts intergouvernemental sur l'évolution du climat) dont les recommandations orientent les décisions politiques et économiques à l'échelle mondiale.

En participant à cet atelier, chacun peut s'engager dans un échange constructif et repartir à la fois motivé et outillé pour envisager des actions à entreprendre à titre personnel ou professionnel. Une session sera reprogrammée dans les prochains mois pour sensibiliser davantage de participants.

## Don du sang : **Une amicale dynamique**



A Strazeele, mise à l'honneur sympathique d'une donatrice qui a atteint le seuil limite pour donner son sang.

Prochain rendez-vous à Vieux Berquin dans la nouvelle salle des fêtes. Dimanche 29 septembre de 8H à 13H avec ou sans rendez-vous.

## Le foyer rural : assemblée générale



Une quarantaine de personnes ont assisté à l'assemblée générale du foyer. Bilan de l'année : 2023/2024. 92 adhérents répartis au sein des 7 activités

proposées (badminton, tennis de table, fitness, zumba, Hip Hop, Country et renforcement musculaire). Après un rappel des manifestations (soirée jeux et voyage), un temps a été consacré au bilan financier, aux projets et aux modifications. C'est dans une ambiance conviviale que la soirée s'est poursuivie autour d'une auberge espagnole avec une démonstration et invitation à la danse par le groupe de country.

Un voyage organisé est prévu le 26 avril 2025 Jardin et château de Versailles

**CAP FIBRE**  
— Groupe Axlone —

**FIN DU RÉSEAU TÉLÉPHONIQUE !  
VENEZ EN PARLER...**

**FORUM DES  
OPÉRATEURS TÉLÉCOMS**

N° VERT 0 800 159 162

**MARDI 22 OCTOBRE 2024**

**SALLE DES AUGUSTINS  
PLACE GEORGES DEGROOTE  
À HAZEBROUCK**

De 16h00 à 20h00

Avec la participation financière des intercommunalités et des partenaires

Logo de la Région Nord-Pas de Calais, Nord, Pas de Calais, Région Picardie, Pigeon France, Fibre 5%



## Foyer Rural de Strazeele

Saison 2024-2025



Reprise des activités dès le lundi 2 septembre

LUNDI	MARDI	MERCREDI	JEUDI	SAMEDI
17h30 - 19h30 <u>Tennis de table</u> 10 ans et + Véronique 25€	18h45 - 19h45 <u>Fitness</u> Ados/Adulte Eva 80€	11h30 - 12h30 <u>Zumba kids</u> 5 à 12 ans Julie 70€	19h15 - 20h45 <u>Country by Line Dance</u> <u>Family (niv. 1)</u> Ados/Adulte Loïc 38€	10h30 - 11h30 <u>Zumba</u> Ados/Adultes Julie 80€
		17h30 - 18h30 <u>Hip Hop</u> 6 à 15 ans Léo 70€		11h30 - 12h <u>Abdos</u> Ados/Adultes Julie 40€
		19h15 - 20h45 <u>Country by Line Dance</u> <u>Family (niv. 2)</u> Ados/Adulte Loïc 38€		

**La présidente**

Gaétane DEZITTER

07.66.33.82.11

[foyerdestrazeele@gmail.com](mailto:foyerdestrazeele@gmail.com)



## Réfection des routes

Comme annoncé dans le numéro précédent, la Trommel Straete a reçu la dernière couche de protection. Le contour de la gare, jusqu'à la route de la Drève, a reçu un nouveau revêtement. Attention, les bas-côtés ne sont pas stabilisés.

## Prochain centre aéré des vacances de la Toussaint



La prochaine session se déroulera sur deux semaines pendant les vacances de la Toussaint :

- Du lundi 21 au vendredi 25 octobre
- Du lundi 28 au jeudi 31 octobre (vendredi 1er novembre FERIE)

Lors du dernier conseil municipal, le règlement intérieur du centre aéré a été revu afin de donner priorité aux enfants strazeelois au moment des inscriptions.

Voici la modification apportée, mise en place dès la session de la Toussaint 2024 :

Les demandes d'inscription sont traitées dans l'ordre d'enregistrement avec les priorités suivantes :

- Liste principale : enfants scolarisés à Strazeele ET habitant Strazeele
- Liste complémentaire : enfants scolarisés à Strazeele mais habitant un autre village / enfants habitant Strazeele mais scolarisés dans un autre village.

Les « extérieurs » sont inscrits en dernier.

Les dossiers réputés complets seront classés par ordre d'arrivée.

**Attention** : à partir de cette dernière session de centre aéré de l'année 2024, les inscriptions se feront par l'intermédiaire du **portail MY PERISCHOOL**.

## Evènements associatifs à venir

<p>Plus de détails à venir sur le site web et affichage... Nous vous attendons nombreux.</p> 	<b>28 septembre</b>	Assemblée générale de l'APE	
	<b>2 novembre</b>	Le Comité des fêtes organise une chasse aux monstres d'Halloween au centre de Strazeele pour petits et grands à partir de 17h00.	
	<b>11 novembre</b>	Cérémonie au monument aux morts, place de Strazeele à partir de 11h00	
	<b>15 novembre</b>	19h00 en médiathèque. Soirée rencontre avec l'écrivain strazeelois Vincent Bayart qui présentera son roman Le Meilleur des sept, se déroulant à Oudezele en 14-18.	
	<b>16 novembre</b>	Soirée jeux organisée par le foyer rural	
	<b>20 décembre</b>	Marché de Noël organisé par l'APE	
	<b>21 décembre</b>	Repas de Noël et distribution des colis des aînés organisés par le Comité des fêtes	

Ce numéro, comme les prochains, est diffusé en version électronique sur le site de la commune : strazeele.info. Si vous n'en avez pas encore fait la demande dans le numéro précédent et pour recevoir les prochains numéros en version papier chez vous, merci de remettre le talon dans la boîte aux lettres de la mairie. (Talon pour les nouvelles demandes)

Nom .....Prénom .....

Adresse précise : .....